

Lasset den Abend beginnen! // Ein Kneipenabend war genau das, was Sloane gebrauchen konnte! Noch besser war es, dass Luke mit kam! Mit ihm hatte sie eigentlich immer Spaß, egal ob mit oder ohne Sex. Luke war einfach ein super Freund. Rumblödeln, im gewissen Maße lästern, sich ausheulen und gleichzeitig Lachen bis der Bauch weh tat – das waren nur einige ihrer Beschäftigungen und eigentlich gab es selten einen Moment der Stille zwischen den Beiden.

Für diesen Anlass hatte sich Sloane in eine schwarze Lederleggings geworfen und trug ein längeres, dunkelrotes T-Shirt darüber. Ihre Haare hingen ihr offen über die Schultern, trotz der Wärme dieses Sommers. Aber jetzt um diese Uhrzeit ging es eigentlich schon wieder. Die Dunkelhaarige sprang aus der U-Bahn und machte sich zu Fuß auf den Weg zu ihrer Lieblingskneipe, wo sie auch Luke schon angeschlendert kommen sehen konnte. Ein Grinsen schlich sich auf ihre Lippen und ihre Schritte wurden einen Schritt schneller. Sie freute sich so unfassbar auf den Abend, das war fast schon nicht mehr normal, aber irgendwie war ein Kneipenabend auch schon viel zu lange her!

„Heey! Schön, dass es geklappt hat, Süßer.“ Sagte sie grinsend und umarmte ihren guten Freund. Sie hatten sich zwar letzte Woche auf nen Kaffee getroffen, aber im Grunde sah man sich doch durch ihre Alltage viel zu selten. „Ich freu mich so auf dich, Tequila, Spaß, attraktive Männer, verrückte Nutten... Was auch immer uns heute begegnet. Ich bin bereit.“ Sagte die junge Frau und musste lachen. Heute war sie einfach verdammt gut drauf. Nun setzte sie sich in Bewegung und öffnete die Kneipentür „Darf ich bitten, der Herr?“ Die Luft die drinnen herrschte war schon leicht stickig, aber irgendwie war das genau die Atmosphäre, die man an einem solchen Abend brauchte. Und Bier und Kurze. Aber der Weg zur Theke war gar nicht so weit. Der Abend konnte beginnen!